



29/30 octobre 2022 stoppons le chantier de sainte-soline (79)



Symbole national de l'accaparement de l'eau au profit d'une minorité et du maintien d'un modèle agricole aussi toxique qu'anachronique, les méga-bassines se sont vues projetées cet été au cœur de l'actualité. La sécheresse historique que nous venons de vivre ne fait que révéler encore plus brutalement l'inadaptation d'une certaine agriculture aveuglée par le productivisme. Celle-ci vise aujourd'hui à démultiplier les bassines pour se maintenir coûte que coûte, malgré la crise climatique que ce modèle agro-industriel participe amplement à aggraver avec le soutien conséquent de fonds publics (plus de 70%). Les pro-bassines ont pourtant subi un désaveu clair et net de la cour d'appel de Bordeaux en mai dernier qui a confirmé l'illégalité de 5 bassines.

Un nouveau chantier de méga-bassine vient de s'ouvrir à Sainte-Soline (79), la plus importante en projet : 16 ha, 720 000 m³ qui seront pompés dans la nappe phréatique au milieu d'un site classé en zone Natura 2 000 pour la préservation d'espèces animales. Ils s'entêtent et ont lancé ce nouveau chantier en plein déni de réalité avec l'appui du gouvernement. Ce dernier montre là ses contradictions quant à son engagement écologique !

Pour mener malgré tout le chantier, le site est encerclé par des grilles et les tractopelles ont commencé leur rotation.

Le week-end des 29 et 30 octobre stoppons le chantier de Sainte-Soline

A chaque nouvelle journée d'action, la mobilisation s'amplifie. A l'appel de plus de cent organisations nationales et locales, les 29 et 30 seront à la fois, revendicatifs et festifs. L'appel à relayer est ici : [Bassine Non merci 29 et 30 octobre](#)

L'Union syndicale Solidaires est impliquée depuis le début au côté du collectif [Bassines Non Merci](#) dans la lutte avec notamment la participation active des Solidaires 79 et 85.

Au cours du week-end, en plus des manifestations prévues, des espaces d'accueil permettront de camper, se restaurer et débattre d'autres modèles de partage de l'eau. Des balades naturalistes seront proposées. Comme à chaque mobilisation du mouvement, la fête sera aussi au rendez-vous avec de nombreuses interventions de groupes et artistes venus en soutien.

Infos pratiques

Pour s'y rendre, un site de covoiturage est à disposition [ici](#)